

An die Ausschussmitglieder ist die Niederschrift der Arbeitssitzung mit der Delegation aus Kozuchow vom 15.05.2004 sowie das Schreiben des Vereins PLUS Europa vom 18.05.2004 verteilt worden.

Auf Antrag aus der Mitte des Ausschusses werden folgende Beschlüsse gefasst:

1. Die bestehenden Beziehungen der evangelischen Kirchengemeinde Lohmar und von Schulklassen zu Poprad nimmt der Ausschuss zum Anlass, den Verein PLUS Europa um Prüfung einer möglichen Partnerschaft mit Poprad zu bitten.
2. Eine solche ergebnisoffene Prüfung und eine Entscheidung des Rates über eine Partnerschaft mit einer osteuropäischen Gemeinde soll bis spätestens Ende des Jahres abgeschlossen sein.

Die Angelegenheit wird zur Beratung in die Fraktionen verwiesen.

Abstimmungsergebnis: 13 dafür.